



Leticia Hernández M.



Desarrollar infraestructura para bienestar social

La competencia con Rusia, Brasil, la India y China por capturar inversiones extranjeras hacia proyectos de infraestructura, obliga a México a redoblar esfuerzos en su promoción y realización del Congreso y Expo de Infraestructura de México 2010 (Conain 2010), el cual buscará ser un foro que incentive los negocios en este segmento.

Temas como las condiciones que imperan para atraer los mejores proyectos, el ofrecer a los inversionistas una plataforma para proyectos rentables, un marco jurídico y garantías de financiamiento, entre otras, serán tratadas por expertos en el Congreso a realizarse el 28 y 29 de octubre en el Centro Banamex, ciudad de México.

Cristina Rieder, directora de Conain 2010, comentó que será una oportunidad para que municipios y estados se acerquen a fuentes de financiamiento y destacó que la inversión en infraestructura equivale a invertir en seguridad pública.

"Al generar desarrollo económico, reeditúa a mediano plazo en mejoras sociales como empleo y educación", aseguró.

Han confirmado su participación la SHCP, Bariobras, Secretaría de Economía, SCT, la consultora White & Case, el gobierno del Estado de México, PricewaterhouseCoopers, Impulsora IDEAL, Cemex, entre otros.

